

春を呼ぶ女性のつどい



女性協議会

九州地連女性協議会

は思えない現状が、次々と明らかになりました。

また、KBC映像労組から、命と健康のために、二時間のインターネット講演会を開催。乳がん手術で左胸を全摘出した経験を持つ由美さんが、失意から立ち上がり、講演会や地域での活動を通じて、生き生きと輝いています。

さん夫妻。自身も、2010年に「余命半年」との宣告を受け、乳がん手術で左胸を全摘出した経験を持つ由美さんが、失意から立ち上がり、講演会や地域での活動を通じて、生き生きと輝いています。

き続けるまでの経緯もさることながら、傍らで支え続けた夫・寿さんの悩みや葛藤も、時にユーモアを交えながら赤裸々に語られ、「寄り添うこと」「支えること」の難しさも実感させられます。

（九州地連女性協議会書記長 濱平晶）

「寄り添う」という言葉の意味を、深く考えさせられた一日でした。

2017年2月25日に福岡市のアクロス福岡で、この時期恒例の「春を呼ぶ女性のつどい」を開催。九州各地から10単組・19名が参加しました。

単組報告では、女性なればの切実な悩みが明らかになりました。



記念講演講師の末次夫妻と

況にあるといえども、うじレインマーチ打ち明けられました。

記念講演の講師は、抗がん剤治療で髪が抜けてしまつた患者のために「タオル帽子」をつくる活動を続けている、末次寿さん・由美

さん夫妻。自身も、2010年に「余命半年」との宣告を受け、乳がん手術で左胸を全摘出した経験を持つ由美さんが、失意から立ち上がり、講演会や地域での活動を通じて、生き生きと輝いています。

き続けるまでの経緯もさることながら、傍らで支え続けた夫・寿さんの悩みや葛藤も、時にユーモアを交えながら赤裸々に語られ、「寄り添うこと」「支えること」の難しさも実感させられます。

（九州地連女性協議会書記長 濱平晶）